

cial de los gobiernos y del imperialismo. Mostrar como los imperialistas hablan de paz mientras se arman febrilmente para la guerra; como los gobiernos beligerantes de la America del Sur (Bolivia-Paraguay, Colombia-Peru) hacen declaraciones oficiales de paz para enganar a las masas, lanzando a estas, al mismo tiempo, a la carniceria imperialista.

Exponer y combatir la propaganda chauvinista y pacifista de los grupos burgueses-terratenientes de "izquierda"; Mexico, Lombardo Toledano y Co.; Colombia; Gaitan y el Unirismo; Panama, Pozras; Cuba, Grau, Guiteras y Co. Igualmente han de desenmascararse a los jefes anarco-sindicalistas, reformistas de los sindicatos, apristas y el trotskismo contra-revolucionario. Esto ha de hacerse con ejemplos concretos en cuanto a la actitud de estos frente a la guerra y al imperialismo. En los paises donde el trotskismo esta llevando a cabo una campana anti-sovietica y de calumnias contra la IC (Mexico y Cuba), nuestra agitacion contra este ha de reforzarse mediante una campana de clarificacion.

Llamamos a los CC a utilizar los materiales contenidos en la circular que enviaremos por separada. la cual discute en detalles los puntos senalados en estas directivas para la campana contra la guerra.

2.- Los CC han de empenarse inmediatamente en la organizacion de una serie de acciones concretas de lucha contra la guerra como parte de los preparativos para el 10. de Agosto. Para ello es necesario que los mismos CC elaboren un plan de organizacion que sirva de guia para el trabajo diario de las celulas y comites. Les urgimos tomen las medidas siguientes:

a) Organizacion de Comites anti-guerreros, lo que ha sido peligrosamente descuidado hasta la fecha. Estos comites han de formarse bajo la iniciativa de las organizaciones del P en los lugares de trabajo: fabricas, minas, ferrocarriles, puertos, plantaciones y pueblos, barrios y escuelas. Estos comites han de proceder inmediatamente a la organizacion de manifestaciones de masas en los lugares de trabajo, frente a las embajadas japonesas, alemanas, colombianas, peruanas, bolivianas, paraguayas y venezolanas. Sera la tarea de estos comites anti-guerreros, en la preparacion de estas demostraciones y durante las mismas, promover la eleccion de comisiones por las masas mismas presentando estas las protestas a los representantes de los gobiernos beligerantes. Estas acciones concretas deben ser precedidas por una gran agitacion a fin de impedir las represalias de terror del gobierno.

b) Los comites anti-guerreros han de vigilar y estudiar concretamente las actividades belicas, manifestaciones de ellas en los paises respectivos en forma de embarque de materiales de guerra, desembarque de los mismos, llamar a las organizaciones para el paro de transporte de los materiales de guerra por los obreros mismos (ferroviarios, portuarios, etc.) apoyando esas acciones con grandes demostraciones de masas fuera y dentro de los lugares de trabajo donde se efectua este paro. Organizar demostraciones de masas con motivo de la llegada de misiones militares, aviadores contratados por el gobierno, etc.

c) En los paises donde el gobierno concierta emprestitos de guerra los P y los comites anti-guerreros han de levantar una ola de protesta contra tales impuestos, llevando a cabo manifestaciones y exigiendo la anulacion de estos y la dedicacion de los presupuestos de guerra para una ayuda inmediata a los desocupados. Es de suma importancia la organizacion del reuse en masa al pago de impuestos especiales de guerra (Colombia). Para ello el P y los Comites anti-guerreros han de levantar la consigna del reuse en masa al pago de tales impuestos, llamando a las masas para su aplicacion inmediata y efecti-